



Lauréat

Prix Artiste ou collectif d'artistes

Le GGRIL

Le Grand groupe régional en improvisation libérée, le GGRIL, a été fondé en 2006. Ce grand ensemble de musiciens improvisateurs dont la composition change et évolue annuellement, regroupe près de 20 artistes instrumentistes variés.

Animé par Tour de Bras, la démarche du GGRIL en est une de création collective, d'autogestion et de liberté. Un collectif hétéroclite de musiciens qui a travaillé avec de nombreux chefs de file de la musique improvisée, et ce, à l'international, dont Evan Parker, Ingrid Laubrock et Xavier Charles. L'orchestre compte à son actif sept albums et a participé à de nombreux festivals prestigieux professionnels en musique de création, au Québec, au Canada et en Europe.

Par le caractère unique de sa musique et sa démarche de création, le GGRIL a été une source d'éducation et d'apprentissage pour de nombreux musiciens, une véritable pépinière d'artistes instrumentistes, comme le témoigne le grand nombre de musiciens issus du conservatoire dans leur ensemble; le GGRIL est ainsi devenu, depuis plus de 15 ans, un acteur majeur et maintenant incontournable dans la rétention de musiciens professionnels dans la région.

Site Web du collectif d'artistes : www.ggril.wordpress.com/

